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"Lamentavelmente a saúde de Cuiabá está um caos " governador
Mauro Mendes

Saúde em pauta



Redação  /  reportagem local Márcio Eça 

Durante a inauguração da ala de Pronto Atendimento infantil do Hospital Estadual Santa Casa em Cuiabá, o
governador Mauro Mendes não hesitou em cobrar uma resposta sobre o caos que assola a saúde da cidade.
Em seu discurso, Mendes destacou a preocupação com a atual situação dos atendimentos, ressaltando que
durante seu mandato como prefeito, tal colapso não existia. Ele enfatizou o papel do governo em zelar pelo
estado como um todo e expressou sua indignação com a falta de respeito e responsabilidade da gestão
municipal para com a população. Com a intervenção entregue há três meses, Mendes questionou o que levou
a esse colapso em tão pouco tempo, especialmente considerando os dez meses em que o Estado esteve à
frente da saúde, utilizando o orçamento da própria prefeitura. O governador reiterou que tanto ele quanto
todos os cidadãos cuiabanos merecem uma resposta satisfatória e urgente diante dessa crise.

 


